

いよいよイベントの再開

市長 米本 弥一郎

夏が到来しました。段階的ではあります、イベントなどが開催されることを嬉しく感じております。いずれも、感染症拡大防止に取り組みながら開催しますので、皆さまの参加をお待ちしております。

7月1日(金)から「旭市ふるさと文芸賞」の作品募集が始まりました。ふるさと旭を再発見し、ふるさとへの関心を深め、郷土愛を育てていくことを目的とした事業です。旭をテーマとした俳句・短歌・詩・エッセイを市内外から広く募ります。

7月5日(火)には「第14回旭市長杯争奪パークゴルフ大会」の開催。7月9日(土)には「ミスあさひコンテスト」が東総文化会館で開催され、来場者も投票できます。

市民会館の「親子料理教室」は7月23日(土)に開催します。

7月23日(土)から「矢指ヶ浦海水浴

場」を開設します。「サマーフェスタin矢指ヶ浦」は7月24日(日)です。

7月26日(火)には「子ども議会」を開催します。公開は関係者のみになりますが、市内小中学校から20人の子ども議員に登壇していただきます。

「旭市いいおかY.O.U・遊フェスティバル2022」は7月31日(日)に、いいおかユートピアセンターでバザーとステージショー、飯岡海岸でビーチバレー、ボール大会が開催されます。

8月1日(月)～28日(日)まで、いいおか潮騒ホテルに隣接する「旭市海浜プール」を開設します。

8月6日(土)、7日(日)は「第68回旭市七夕市民まつり」です。飾り付けコンテスト、サマーセール、ガラポン抽選会などが実施されます。

各イベントの実行委員会や関係する皆さまのご尽力に、心から感謝申

